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2020～2021年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 
 

ホルガ―•クナークー 
 

2020～2021年度 

国際ロータリー会長 

 

篠原 徹 
 

2020～2021年度 

第 2670地区ガバナー 
 

 

小松島 ロータリークラブ 
 

例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2020年 10月 30日 
第 3370回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 18 名 

本日出席率 81.82 ％ 

前回出席率 77.27 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包 ）  

・世界でのコロナ感染症数、累計 4,535万人、死亡者数 1,171,500人 

・日本の感染者数、死亡者数1,700人少々、日常の死亡者数でいうと少ない、交通

事故死、自殺者数のほうが多い。またインフルエンザのほうが死者数が多い。抗

ウイルス剤、こじれた場合は過剰な免疫反応によって治療の管理がむずかしい。

若い人で死亡してしまうのは少ない。 

・コロナ感染症に関しては、3月あたりにワクチンができるかもしれない。早くワクチン

ができないと来年開催予定のオリンピックに影響する。 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣 ）  

事務局から以下、案内がきていますので回覧いたします。 

・バギオだより第８１号の送付 

・香長ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ事務局変更のお知らせ 

・財団室ＮＥＷＳ 2020年 11月号 

・11月の友事務所運営の件 
 

委員会報告 ＩＴ委員会：樫原会員 
 

卓 話 
 

担当：松本会員 題目：自己紹介 

・高知県南国市に生まれた。昭和 50年生まれ、前任店が渭北支店。 

・結婚が早かった。小学 6年生、小学 4年生の子供がおり、末広なので沖洲小学

校に通っている。自身は南国市内の小学校に進学。幼少期は水泳、サッカーを

していた。高知県は進学を考えた場合に私立に通う志向がある。小学 5、6年生

時は受験のため塾に通っていた。土佐中学に受験失敗。中学からバスケ、高校

は土佐塾高。開校して 2年目の学校であった。学校らしくない学校。バスケも継

続。大学は関西の文系学校に進学。学生時代は、ほぼ学校にいかなかった。叔

父が銀行で勤務していた。母が病気していたので帰省した。入行が平成 20年。 

・愛媛から徳島に転勤となった。昭和町支店に配属。秋田町支店と統合された。

その後、銀行の労働組合に引っ張られた。2年、副委員長として審査していた。

夜中の 8、9時頃から組合の仕事をしていた。その当時は武闘派の支店長であ

った。行員 1,600人、面談をする機会があったので顔を憶えることができた。 

・家庭重視。岡山支店に副支店長として 3年間、渭北支店で 3年間勤務した。 

・他行の行員の娘、徳島県で過ごした時期もあった。 
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・銀行では預金集めて融資をしていたが、このところ覚えることが増えた。また人材

がついていけていない。日々試行錯誤し部下の育成へチャレンジしている状況。 

お客様に感謝される場面もふえてきている。若い子たちにも対して早く理解しても

らえるようにしている。 

・いまゴルフにはまっている。週末ごとに打ちっぱなしにいっている。一向にうまくなら

なかった。ここ最近はスコアが 2桁になり成果がでてきている。またお誘い抱きた

いと思います。 

・銀行の話にもどると、銀行の再編が加速している。菅政権になりさらに加速してい

るように感じている。四国銀行も 4行提携の・・・・している。人口減少の中でオー

バーバンキングともいわれている。機械で対応できるところは機械で対応する。 
 

ニ コ ニ コ 箱  樫原会員、笹尾会員 
 

会員掲示板  
 

そ の 他  
  


